



おおみなみ



平成27年7月17日 学校だより No.5 児童数640名 家庭数521

よりよい学校作りのために

校長 長谷川 修

いよいよ夏休みが始まります。今年の7月は雨続きで涼しい日が続いていましたが、今週に入り、一気に蒸し暑さが増してきました。昨年度の暑い夏を思い出します。熱中症等、休み中のお子様の体調管理には十分お気を付けてください。

さて、先日の土曜学校公開では、道徳授業地区公開講座を行い、全学級にて道徳の授業を公開いたしました。今年度は全学級、内容を「規則をまもること」に統一し、授業を展開しました。また、講演会には「法教育」の普及に努めていらっしゃる行政書士の方に保護者・地域の皆様に向けて「規則を守ること」についてのご講演をいただきました。（詳しくは後述をご参照ください。）

学校では学校内外での子供たちがルールを守れない行為が課題となっています。ルールが守れないことで危険が生じたり、人に迷惑がかかることが見受けられます。近隣の方よりご連絡をいただくこともあります。こうしたことを学校全体で、地域全体で意識を高めることで無くしていこうという意図を持って今回のテーマを設定しました。ご家庭でもルールを守ることの大切さや、気持ちよさについて話題にしていただけることをお願いいたします。

また、同じく子供たちの課題として、やはり学校内外での暴力があるという実態があります。決して横行しているわけではありませんが、学級内や校内、あるいは登下校中、地域等でも誰かが暴力を振るわれ、痛い思いや悲しい思いをしていることが見受けられます。

このことについては、今週の全校朝会でも、校長の私と、生活指導主任の浅見より、全校児童を体育館に集めて話をしました。子供たちには、「大泉南小学校にいる640名の子供たち一人一人が暴力はいやだ、暴力はしてはいけないという気持ちを強く、強く持ってほしい。誰かが暴力を振るいそうになったらみんなで『やめて。』『だめ。』と声を上げられるようにしていきましょう。」という趣旨の話をしました。

学校はいじめの根絶も含め、全ての子供たちが安全で安心して通える学校を目指してこれからも取り組んでいきます。地域やご家庭でも引き続きの子供たちへの声かけと見守りをよろしく願いいたします。

40日間の夏休みは始まってしまうと意外とあっという間に終わってしまうものです。一日一日を大事に過ごさせてほしいと思います。この休みを「さらなる飛躍のための期間」とし、休み明けにさらに一段と成長した子供たちと会えることを楽しみにしています。

子供たちには交通事故や、お出かけの際の水の事故等に会わないよう十分注意させてください。また、保護者の皆様もご体調に十分ご留意され、健康にお過ごしください。